

7

Piden sea Retirada La Estatua de Fernando VII

Para Colocar en su
Lugar la de Carlos
M. de Céspedes

La Junta Nacional de Arqueología y Etnología, acordó dirigirse al Alcalde de La Habana, Justo Luis Pozo, recabando sea retirada la estatua del Rey Fernando VII del Parque de la Plaza de Armas, en esta capital, sustituyéndola por la de Carlos Manuel de Céspedes.

Asimismo, se conoció q. se espera que el Alcalde Pozo, cancione el acuerdo tomado el jueves pasado por el Ayuntamiento, disponiendo que se levante en el centro de esta Plaza, el monumento del Padre de la Patria, Carlos Manuel de Céspedes, construido a un costo de diez mil pesos.

En concurso verificado al efecto se le concedió la ejecución de este proyecto al escultor Sergio López Mesa.

Esta Junta también ha resuelto recomendar al Alcalde que la estatua de Fernando VII, se conserve como reliquia histórica y artística en el Museo de la ciudad de La Habana.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA